

# R7 ほし組保育ドキュメンテーション9/1(月)

9月になりました。玄関のミニトマトもいよいよ実が大きくなくなったり、実が割れたり…。子どもたちにもそのことを伝え、これまでの実りに感謝しながら収穫を終わりにすることにしました。そして、「今度は何を植えようかな～」と話をしたところです。

年中さんが植えた玄関前の稻や里芋はぐんぐん生長中！こちらは引き続き観察を続けていきたいと思います。



“お店屋さん”  
やってみたいな♡

1学期から続くアイス屋さん。

今日もせっせとカップを並べて準備をしているKくん、Iちゃん。

そこに刺激を受けて、「私もお店したい！」と始める友達も出てきました。

「いらっしゃいませ～！」「かきごおりやで～す！」と声を掛けてまねっこ。



かきごおりやさん



新しく始めた「はさみと糊」を使ったジュースやかき氷作りで作った物を使ってお店開き！



じゅーすやさん





泡遊び  
楽しいね！

あわあわクリーム  
いっぱい



泡をすくって  
カップに入れて…

流しそうめんで  
遊んでいた  
そうめんを並べた！？  
きれい！

# お集まり～みんなであそぼう！

今日は椅子に座って何をするかというと…。

準備  
OK?



大好きなぬいぐるみを  
みんなの膝に座らせて  
から隣に回すよ！  
できるかな？



## お引っ越しゲーム



子ども達の  
「つ～ぎはな～に？」の  
掛け声で「ほし組さん！」  
と先生が言うとほし組さん  
は別の椅子にお引越しする  
ゲームだよ。

簡単なルールのある遊びもみんなで楽しんでい  
けたらいいな～と思っています。